

Hacienda saluda mejora de nota de Standard y Poor's

La **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)**, destacó que mejora la perspectiva de las calificaciones de **México** por parte de **Standard y Poor's (S&P)** demuestra que el país ha sido resistente y fuerte a los embates internacionales que ha enfrentado.

Vanessa Rubio Márquez, subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, informó que **México** ha resistido desde el **Brexit** (la salida del Reino Unido de la Unión Europea), pasando por una mejor crecimiento de las principales economías del mundo, el choque petrolero respecto al precio y la plataforma de producción, hasta la volatilidad en el tipo de cambio luego de las elecciones presidenciales en **Estados Unidos**.

La revisión de negativa a estable de la perspectiva de las calificaciones soberanas en escala global de **México**, anunciada este martes por **S&P**, señaló que al final de este día lo que esto demuestra es que el país ha sido resistente, fuerte y que los embates internacionales que se ha enfrentado.

La funcionaria federal apuntó que además de poner la perspectiva estable, **S&P** ratificó también las calificaciones soberanas del país.

Consideró que esta acción de calificación por parte de **S&P** es congruente con algunos indicadores de México, como el crecimiento de **2.3% en 2016** o el avance de **2.8%** en la actividad económica en el primer trimestre de este año, además de la generación de empleos, el crecimiento de la actividad industrial y las exportaciones.